



La comunidad universitaria de la  
Universidad Autónoma del Estado de Morelos expresa su más alto  
reconocimiento a la Facultad de Enfermería y a la Sección Sindical UAEM,  
con motivo del

## **Día de la Enfermera**

El cual se celebra desde 1931 en nuestro país para  
destacar la imprescindible labor que realizan diariamente  
en el cuidado de la salud en todos los ámbitos sociales donde  
desempeñan sus servicios profesionales y solidaridad humana.

Atentamente

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia

Dr. Gustavo Urquiza Beltrán  
Rector

Ciudad Universitaria, 6 de enero de 2018.